
令和５年度

行政懇談会における質問等の対応状況調査票（第１回）

謝　苅　区



行政区 質問等要旨 答弁 対応状況 担当課

1
謝苅区 　北玉小学校近く旧座喜味邸跡地の町道がどうなるか？いつごろ着工するのか伺いた

い。
　予定では、令和６年度に設計を行い、令和７年度に工事に着手したいと
考えております。

　回答のとおり。 土木課

2
謝苅区 　北玉小学校前の十字路の優先道路が分かるよう標識の設置をお願いしたい。 　優先道路がわかるよう、路面での表示を検討いたします。 　対応内容を検討中です。 土木課

3
謝苅区 　ポリテクセンターく24号線住宅街入り口にカーブミラーを設置して欲しい。 　道路管理者である沖縄県中部土木事務所と調整し、設置を検討いたしま

す。
　設置に向けて調整中です。 土木課

4

謝苅区 　県道24号線宮里家具店前の拡張工事を早めに進めて欲しい。 　ご質問のとおり宮里家具店前県道24号線につきましては、県道24号線バ
イパス整備事業により、大規模な改良が将来予定されております。事業を
実施している沖縄県中部土木事務所に当該区間の整備スケジュールを確認
したところ、具体的な整備時期については、示すことはできないものの、
早期着手に向けて鋭意取り組むとのことでした。

　回答のとおり。 都市計画課

5

謝苅区 　保健センター近くの通りの歩道への駐車禁止のポールを設置して欲しい。 　状況を確認し、対応いたします。 　歩道上に駐車している車を発見した場合、注意の貼紙を置き、対応
しております。
　駐車禁止区域の指定や駐車禁止の標識の設置は、警察の対応となり
ます。

土木課

6
謝苅区 　陽明園の下の道路のセンターラインが消えているので、塗り直して欲しい。 　状況を確認し、対応いたします。 　今年度中に対応予定です。 土木課

7

謝苅区 　吉原390近くの区内道手摺りが、破損しているので、直して欲しい。 　区内道の修繕につきましては、各行政区で行うこととなっております。
修繕を行うにあたり、町に対し、区内道の修繕に係る費用の一部を私道整
備助成交付金として交付申請することができますので、区で意見をとりま
とめ、申請していただけますようお願いいたします。

　今年度中に対応予定です。 土木課
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